
REQUERIMENTO
N.º 342/08

Ilustríssimo Senhor,

Considerando  que  recebi  em  meu  gabinete  pedido  de  vários 
munícipes  que  já  quitaram as  prestações  com o  CDHU e  não  estão  conseguindo 
escrituras de seus imóveis;  

                                
                                É que:

O  Vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em  vigor 
REQUER seja  oficiado  ao  Ilmo.  Sr.  Alberto  Guilherme Carlini,  solicitando  digne-se 
Vossa Senhoria  encaminhar para conhecimento deste Vereador o que segue:

a) Existe  algum impedimento  para  que se consiga  as escrituras 
das casas populares?

b) Se existem, quais são e qual a previsão para esta solução? 

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  Zino  Militão  dos 
Santos, 25 de setembro de 2008.

Dalton José da Silva 
VEREADOR

“Solicita informações à Secretaria de 
Assuntos  Jurídicos  referente  às 
escrituras  das  casas  populares  do 
Conjunto CDHU do Bairro Jaraguá”.
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